

Prix de thèse

NEW

de droit de la concurrence

Les éditions Bruylant et les cabinets d'avocats Gide et Van Bael & Bellis décernent le « **Prix de thèse de droit de la concurrence** ». Ce prix récompense la meilleure thèse de droit de la concurrence soutenue entre le 1^{er} février 2021 et le 1^{er} mars 2022.

Récompensée de 10.000 euros, la thèse primée sera publiée, en exclusivité, aux éditions Bruylant dans la Collection « Competition Law/Droit de la concurrence ».

Peuvent uniquement candidater les travaux de langue française ou anglaise.

Le jury est composé d'éminents spécialistes en droit de la concurrence.

Les candidatures sont à adresser à n.cassart@larcier.com **au plus tard le 1^{er} mars 2022**. Chaque candidature contient une lettre de motivation, le travail de thèse, le rapport de soutenance (s'il est déjà disponible) et le *curriculum vitae* de l'auteur.

www.larcier.com



BRUYLANT

Competition law Thesis Award

Bruylant Publishing together with the law firms Gide and Van Bael & Bellis grant the "**Competition Law Thesis Award**". This Award recognizes the best thesis on Competition Law defended between 1st February 2021 and 1st March 2022.

Rewarded with 10,000 euros, the award-winning thesis will be published in exclusivity by Bruylant Publishing in its "Competition Law Collection".

Only works in French or in English are eligible for the award.

The jury is composed of leading specialists in competition law.

Applications should be sent at n.cassart@larcier.com **by 1st March 2022**. Each application should contain a cover letter, the thesis, the defence report (if already available) and the *curriculum vitae* of the author.

www.larcier.com

VAN BAEL
&
BELLIS